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Les mariages
Réjouissons-nous avec les familles pour le mariage de 
Romain Saint Fort Ichon et Chanel Ayinkamiye 

Les baptêmes
Prions pour ceux qui ont rejoint notre 
famille paroissiale par le baptême :
Apolline Jeulin
Maël Dumont
Sybille Boidin
Ava Forment
Pia Drode
Romane Ceenaeme

Horaires de Toussaint 2023

Messe de la Toussaint
Mardi 31 octobre 18h, (messe anticipée) 
Chapelle de la Sainte-Famille 
(pas de messe à Notre-Dame à 19h)
Mercredi 1er novembre 10h30, Église Notre-Dame 

Messe pour les défunts
Jeudi 2 novembre 19h, Église Notre-Dame

Bénédiction des tombes 
Mercredi 1er novembre 10h-12h et 14h-16h, 
Cimetières de Talence

Sacerdoce : une programmation Cultissimo 
Depuis des siècles, les prêtres accompagnent de nombreuses personnes 
dans leur vie, dans les moments de joie comme d’épreuve. Plus qu’un simple 
métier, leur fonction exige un style de vie radical, celui du célibat, de l’abandon 
de la paternité et de la sobriété. 

Ce magnifique documentaire retrace les chemins de 4 prêtres, Antoine, 
Gaspard, François et Matthieu et nous livre leur portrait. Ils nous confient les 
enjeux de leur ministère, leurs joies, leurs combats et leurs doutes. A travers 
eux s’esquissent les enjeux de leur engagement et de la  prêtrise au XXIème 

siècle.

Sacerdoce sera projeté en novembre à l’UGC Talence. La séance sera suivie 
d’un temps d’échange. Date et infos à venir très prochainement



Père Eric Jacquinet

Messe ou assemblée dominicale ? 

Curé de la paroisse

- Bonjour mon père. À quelle heure la messe 
aura-t-elle lieu dimanche, s’il vous plaît ? 

- Il n’y a plus de messe le dimanche, Madame, 
mais une assemblée dominicale. 

- Ah bon ? Mais pourquoi ? 

- Parce que, Madame, depuis 2000 ans, les 
chrétiens se réunissent le dimanche matin 
pour célébrer ensemble le Christ ressuscité. 

- Mais alors, comment allons-nous faire ? Je 
croyais que la messe était obligatoire le di-
manche. 

- Ce qui est important, c’est le célébrer en-
semble Le Christ, dans la foi et la charité.  

- Je comprends bien, mais je tiens absolu-
ment à communier le dimanche. Est-ce qu’il 
y aura la communion dans votre formule 
nouvelle d’assemblée dominicale ? 

- Vous voulez recevoir une hostie ou vivre la 
communion avec le Christ et vos frères ? 

- Je ne sais pas … On nous change tout ! 
J’avoue ne pas bien comprendre. Je veux 
simplement assister à la messe, comme je le 

fais depuis plus de 50 ans.

- Madame, accepteriez-vous de changer 
un peu pour suivre Jésus ? Cela s’appelle la 
conversion. 

- Et que faut-il que je change mon Père ? 

- Ce n’est pas bien compliqué, mais c’est très 
important. Il s’agit de considérer qu’on ne va 
pas à la messe tout seul, mais qu’on rejoint 
une communauté. C’est comme une famille 
qui se réunit. On se salue les uns les autres. 
On prend des nouvelles. On s’entraide. On se 
réjouit et on pleure ensemble. Bref ! on ne 
vient plus assister à sa messe. C’est fini. De-
puis Vatican II, nous sommes appelés à par-
ticiper activement à l’eucharistie. C’est très 
différent. On vient vivre en communion avec 
le Christ et donc aussi avec les membres 
de son Corps, qu’est l’Eglise. Et c’est beau. 
Car on est porté par la force de la prière des 
autres et de leur soutien. 

- Je comprends mieux. 

- On se voit  dimanche, à l’assemblée domi-
nicale ? 

« Vivre en communion avec le Christ et aussi avec 
les membres de son Corps, qu’est l’Eglise »

La parole du mois - Actes 2, 42-47 La première communauté chrétienne 

ÉDITO

«  
Les frères étaient assidus à l’enseignement des Apôtres et à la communion frater-
nelle, à la fraction du pain et aux prières. Tous les croyants vivaient ensemble, et ils 

avaient tout en commun ; ils vendaient leurs biens et leurs possessions, et ils en 
partageaient le produit entre tous en fonction des besoins de chacun. Chaque jour, 
d’un même cœur, ils fréquentaient assidûment le Temple, ils rompaient le pain dans 

les maisons, ils prenaient leurs repas avec allégresse et simplicité de cœur. »



Les nouvelles du mois
Repas paroissial partagé
Le 1er dimanche de chaque mois, nous proposons à tous les 
paroissiens un déjeuner partagé à la Sainte-Famille après la 
messe. Apportez un plat salé ou sucré pour 6 personnes. 
Prochaines dates : 5 novembre, 3 décembre

Lecture de la Bible
Lire en groupe, c’est explorer un texte qui 
parle et touche les femmes et les hommes 
d’aujourd’hui, quels que soient les motiva-
tions ou les parcours de chacun.
Venez découvrir ou redécouvrir la joie de 
lire les textes de la Bible en groupe !
Les réunions auront lieu dans la salle Notre-
Dame les : 
Lundis 13 novembre et 11 décembre de 
14h30 à 17h
Mardis 7 novembre et 5 décembre à 18h

Vente de miel
A l’occasion de la semaine missionnaire, du 
miel des Yvelines sera vendu au profit de 
l’oeuvre du Père Olivier Prodhomme, mis-
sionnaire en Birmanie, à la sortie des messes 
du week-end des 11 et 12 novembre.

Vente Artisans du Monde
Comme chaque année, Artisans  du monde 
vous proposera des produits du commerce 
équitable, épices, thés cafés, chocolats ...ain-
si que de l’artisanat et des jouets .

La vente permet aux differents producteurs 
des pays du sud une juste rémunération .

Venez les retrouver le dimanche 3 décembre 
à la sortie de la messe à Notre Dame. 

Avent 2023
Pour rentrer pleine-
ment dans l’Avent, 
nous vous proposons 
de venir écouter la 
lecture intégrale de 
l’Evangile selon Saint 
Marc. 

La lecture se fera à 
plusieurs voix, et se 
déroulera le vendredi 1er décembre de 20h 
à 22h30 à la chapelle de la Sainte-Famille.

Quête du Secours Catholique
Le Secours Catholique Caritas France 
lance sa collecte annuelle.
Les dons recueillis à cette occasion 
permettront de poursuivre la mission 
qu’il mène contre la pauvreté et l’ex-
clusion en France et dans le monde.

A cette occasion, l’équipe du Secours Catho-
lique de Talence vous sollicitera à la sortie des 
messes des 18 et 19 novembre (quêtes et en-
veloppes de don).
Merci pour votre soutien et votre générosité.

Conseil pastoral
Le conseil pastoral se réunira le mercredi 
29 novembre à 20h30 à la Sainte-Famille. 
Vous êtes tous conviés !

Nous réfléchirons, entre autres, sur notre 
projet pastoral pour les années à venir.



LES BALADINS DE L’EVANGILE
« Quand les jeunes évangélisent les jeunes »

Qui sommes-nous ? 
Nous sommes une communauté chrétienne missionnaire qui 

évangélise par le spectacle. 
Ces spectacles, réalisés par des jeunes, 

mettent en scène la Parole de Dieu. 
Créés en 1960, les Baladins répondent à l’appel de saint 

Jean-Paul II à une nouvelle évangélisation 
par les jeunes, pour les jeunes. 

Basés dans le Rouergue, les Baladins réalisent des spectacles 
dans toutes la France .

L’originalité de la démarche : 
Permettre en 24h  à un groupe de jeunes 

(40 à 100) de devenir acteurs de l’Evangile. 

A qui s’adresse cette démarche ? 
à des paroisses, aumôneries, collèges/Lycées, 

mouvement de jeunes, diocèses. 

Par exemple  
Passion, 14 tableaux, 
voix de Michaël Lonsdale, 
musique de Daniel Facérias, 
120 costumes faits par des petites mains. 
Je raconte l’histoire, je demande qui veut jouer qui, 
immédiatement les mains se lèvent, le casting se fait naturellement.   
Chaque acteur est invité à jouer comme il le ressent.  

Le temps fort, c’est le temps de prière avant le spectacle. 
Les spectacles sont précédés par un temps de prière, qui est le moment de la rencontre entre 
le jeune et le Christ. Tout part de là. Par ce moyen se réunissent tous ceux qui ont contribué à la 
réalisation de l’évènement.  

Fécondité : les spectacles sont à l’origine de conversions, 
de vocations, religieuses, sacerdotales, familiale…

La naissance de Jésus 

Marthe et Marie 

Notre-Dame des Douleurs 

Les nouvelles du mois

Les Baladins de l’Evangile à Talence les 8 et 9 décembre

Penez date ! A l’occasion de la fête de l’Immaculée Conception, les jeunes de la paroisse 
(8-18 ans) nous présenteront un spectacle sur Marie monté avec les Baladins. 

La représentation aura lieu le 9 décembre à la Sainte-Famille.
Infos à suivre
www. baladinsevangile.com



Reportage
L’inauguration du Hameau de la Sainte-Famille
Une centaine de paroissiens, amis, voisins, talençais se sont réunis le 
7 octobre pour les portes ouvertes du Hameau de la Sainte-Famille. 
Sur le parking, les voitures ont laissé place aux exposants du vide gre-
nier, et les acteurs principaux du hameau se sont mobilisés toute la 
journée pour faire découvrir le lieu, présenter leurs activités et faire 
vivre des moments de convivialité.
Dans leurs discours, le Père Eric, puis Emmanuel Sallaberry, maire de 
Talence et Mgr Le Vert, évêque auxiliaire de Bordeaux ont redit leur joie 
de voir s’implanter ici un lieu de fraternité au service des familles et 
des habitants du quartier.

      Entre novembre 2021 et mai 2022, la 
construction du pavillon d’accueil a été en-
treprise, grâce au suivi de chantier réalisé par 
Jean-Jacques Cassany, maître d’œuvre bé-
névole, que je remercie à nouveau. 

Et depuis septembre 2022 jusqu’à ce jour, les 
travaux d’aménagement du bâtiment de l’au-
mônerie ont été menés pour offrir une grande 
salle et des petites salles, qui  serviront à la pa-
roisse, à la maison des familles et pour toutes 
les activités du site. 

Je remercie en particulier toute l’équipe qui a 
pris le relais de Jean-Jacques, à savoir : Thierry 
Gros, Édouard de la Tousche, Régis Garin, Da-
niel Nicolas, et d’autres bénévoles. Nous re-
mercions aussi les entreprises qui ont œuvré 
avec compétence, avec les bénévoles jusqu’à 
la dernière minute, en particulier Jean-Marc et 
Stéphanie Leleu de LTB Aquitaine, Mr Mercier 
et son entreprise de plâtrerie, Cyrille Dionis 
et son entreprise d’électricité, Xavier Singras 
et son entreprise de climatisation, Augustin 
Canu, entreprise de maçonnerie, l’entreprise 
Aquitaine Rénovation, Guillaume Boidin et son 
entreprise de menuiserie.

Mais aujourd’hui ce ne sont pas seulement 
des bâtiments que nous sommes venus inau-
gurer. C’est un écosystème nouveau, porté 
par l’Eglise, dans lequel vivront des activités. 

Tout cela nous réjouit très profondément. 
Dieu suscite ici, je le découvre émerveillé, une 

œuvre nouvelle de l’Eglise qui associe un lieu 
de culte, la chapelle de la Ste Famille et des 
activités paroissiales, avec des propositions 
non confessionnelles ouvertes à tous. L’Eglise 
met donc ses richesses matérielles mais sur-
tout humaines au service des personnes et 
des familles, de Talence et de Gironde, dans 
l’esprit des recommandations faites par le 
pape François. 

Et je remercie tous ceux qui nommés ou non, 
ont contribué à l’émergence de cette magni-
fique réalisation en train de naitre. Leur dé-
termination, leur collaboration, leur générosi-
té, leur persévérance, leur acceptation des 
contrariétés, leur enthousiasme, leur foi en 
Dieu, en la vie et la beauté des relations, ont 
été nécessaires pour que le miracle ait lieu, 
malgré les obstacles. 

Je remercie le comité de pilotage qui vient de 
se mettre en place et qui m’entoure. 

Extrait du discours du Père Eric

«

»



Reportage
      Je suis un maire très heureux et très fier, 
dans ce temps d’inauguration officielle, de 
mesurer à quel point la volonté humaine de 
vouloir faire le bien - quel que soit l’endroit 
d’où l’on vient, quelles que soient ses propres 
convictions - peut soulever des montagnes. 
Les travaux du hameau ont très vite avancé et 
illustrent cette volonté partenariale d’offrir des 
lieux où l’on peut échanger, discuter, se faire 
consoler et avant toute chose partager (...)

On a l’impression qu’il s’est toujours passé des 
choses ici, c’est la preuve que tout le travail 
mené avec vos équipes, a porté ses fruits car 
c’est un lieu évident. (...) 

On a besoin d’initiatives comme celle-ci. Le 
hameau de la Sainte-Famille est une initiative 
ouverte à toutes les personnes qui auront en-
vie de franchir la porte. Notre mission la plus 
compliquée est de faire comprendre que tout 
le monde est le bienvenu, tout le monde peut 
trouver ici une réponse, et peut donner de son 
temps pour prendre soin de l’autre. (...)

Je voudrais vraiment remercier toutes les per-
sonnes impliquées ici, pour cette œuvre, elle 
illustre le lien si particulier qui lie la paroisse 
avec la ville de Talence. Cette paroisse est un 
acteur vivant de la ville. (…)

Je finis par un vœu : que au-delà de cette 
inauguration, ce lieu de vie irradie au-delà de 
son seul périmètre géographique, en se disant 
qu’on aura eu la chance de partager un projet 
« extra-ordinaire ».

Extrait du discours de 
M. Emmanuel Sallaberry, maire de Talence

      Nous 
avons à 
nous ré-
jouir de la 
réa l isa-
tion de ce 
projet et 

je remercie tous ceux qui l’ont mené à terme.
Un projet exceptionnel, dans la tradition de 
l’Eglise et de ses multiples réalisations au 
cours des siècles, au service du bien com-
mun. C’est ce que nous voulons vivre ici. 
Dès que nous acceptons de collaborer en-
semble, de grandes choses peuvent être 
faites, quand nous acceptons de nous unir. 
Ici depuis 1950 l’Eglise fait vivre un lieu où 
tous peuvent trouver des ressources pour 
leur famille, un lieu de rencontre, d’écoute, un 
lieu pour servir d’autres, de quoi nourrir leur 
recherche spirituelle selon l’approche chré-
tienne.
Le succès de ce hameau ne viendra pas 
d’abord de sa structure et ses locaux, mais 
des qualités de ceux qui vont y œuvrer. Pour 
cela, deux qualités me paraissent indispen-
sables : la volonté d’unité, de fraternité, de 
communion, de travailler ensemble dans la 
complémentarité. Et la bienveillance, qualité 
qui manque cruellement dans notre socié-
té. C’est grâce à ces deux qualités que vous 
pourrez donner le meilleur de vous-mêmes 
dans ce lieu. Ce qui importe c’est le bien des 
personnes qui viendront ici. Ce sera cela 
votre réussite, je souhaite que ce soit une 
grande réussite.

Extrait du discours de 
Mgr Le Vert, évêque auxiliaire de Bordeaux

«

»

«

»



Congrès Mission
Le Congrès Mission s’est tenu dans 9 villes françaises du 29 septembre au 1er 

octobre 2023. C’est à Toulouse que se sont rendus le Père Eric accompagné 
de huit paroissiens. Témoignage...

Susciter un grand 
enthousiasme, renouveler 

son zèle et son élan mission-
naire, éprouver la vitalité de 

l’Evangile.
   

Donner des clés et de 
nouvelles idées 

pour annoncer l’Evangile. 
Découvrir et faire connaître 

les initiatives locales.
   

Créer un grand réseau sur 
toute la France pour s’édifier, 

s’encourager, créer des 
synergies. Rencontrer des 

chrétiens de la France entière 
qui partagent l’urgence de la 

mission.
  

Le Congès Mission, c’est quoi?

Il rassemble des milliers de chrétiens une fois par an pour réfléchir à la 
question toujours nouvelle : « Comment proposer l’Évangile à la société 
actuelle ? ». Chacun est invité à participer à des ateliers, des confé-
rences, des tables rondes, aux messes du jour, à des concerts, des 
spectacles, un village de stands, des buvettes, et à partager sa foi.

«  Le congrès mission en région 
Sud Ouest s’est déroulé sur 3 
jours. Le premier jour était réser-
vé aux consacrés. Pour nous, il a 
commencé par une magnifique 
célébration à la cathédrale de Tou-

louse. Un moment fort où l’assemblée à l’unis-
son a remercié et appelé l’Esprit Saint sur 
nos prêtres, moines et diacres. L’après-midi 
étaient proposés de nombreux ateliers à choi-
sir selon ses thèmes de prédilection et dans 
lesquels chacun pouvait faire part de ses ex-
périences : Comment évangéliser dans la rue, 
l’ésotérisme, la lecture de la bible, évangéliser 
les musulmans... l’occasion de beaux témoi-
gnages et de belles rencontres. Une soirée 
inoubliable également où après un banquet 
de l’amitié, plusieurs spectacles étaient pro-
posés dont un magnifique d’une artiste jouant, 
racontant et dansant sur scène l’histoire de sa 
conversion : splendide, drôle et émouvant. Le 
week-end a fini crescendo avec en point final 

à la cathédrale la messe domi-
nicale et d’envoi. 

Le congrès mission est venu 
du constat qu’il y avait urgence 
à évangéliser en France. Pour 
cela, il est indispensable que 
les catholiques se rassemblent, 
malgré des sensibilités qui 
peuvent être différentes, pour 
s’aider et partager leurs expé-
riences et témoignages dans 
une ferveur et une communion 
fraternelle. Autour d’ateliers, de conférences, 
de repas et de spectacles, souffle cette même 
évidence : si les ouvriers sont peu nombreux, 
ils sont joyeux et déterminés car profondé-
ment aimés de Dieu et guidés par son Esprit. 
Nous avons été boostés par ce week end et 
encourageons vivement tous les paroissiens 
de participer au prochain congrès dans 2 ans ... 
et nous y serons ! » 

Nicolas et Isabelle



Congrès Mission
« Nous sommes partis samedi matin de 
Notre-Dame de Talence jusqu’à Toulouse, en 
prenant un temps de louange dans la voiture 
pour confier notre journée au Seigneur. Nous 
nous sommes retrouvés à la cathédrale Saint- 
Etienne pour la messe en présence de plu-
sieurs évêques et de nombreux prêtes. Puis 
nous étaient proposés de multiples ateliers. 
J’ai choisi un de ceux qui étaient estampillés 
en rouge MISSION. Je suis donc 
allé à l’initiation à la rencontre 
missionnaire de rue : pourquoi, 
comment aborder, que dire ? Ani-
mé par un couple de fiancés  fai-
sant partie d’Anuncio, cet atelier 
présentait comment et pourquoi 
aller à la rencontre des personnes 
dans la rue, puis nous proposait 
une mise en pratique. Je me re-
trouve en binôme avec un lycéen, 
Thomas, qui a un peu peur n’ayant 
jamais pratiqué cela. Je le rassure 
et nous réalisons de belles rencontres dans la 
rue et les jardins autour de l’école Saint Sta-
nislas. A la fin de l’heure, il me dit : « J’aurais 
bien continué plus longtemps ». En effet, ces 
rencontres et le fait de pouvoir partager sur 
notre foi, nous met la joie au cœur.

Plus tard, je pars avec Karine, une paroissienne, 
au banquet de l’amitié où nous sommes invi-
tés à convier quelqu’un. Nous décidons donc 
d’aller à la rencontre des personnes que nous 

croiserons sur la route pour les inviter à ce 
banquet. Après plusieurs refus, nous rencon-
trons un homme d’une soixantaine d’année, 
qui nous accompagne jusqu’au lieu du ban-
quet mais nous laisse y aller seuls. Ce fut en-
core une joie de pouvoir partager autour de 
questions profondes, sur la foi.
Le soir, j’assiste à une veillée intitulée « Dieu 
fait des merveilles » nous invitant à nous rap-

peler des merveilles que Dieu a fait 
dans nos vies afin de vivre dans la 
gratitude.

Dimanche matin, j’ai participé à 
la table ronde Réseaux sociaux : 
peut-on influencer au nom de Jé-
sus ? où nous avons eu les retours 
d’expériences de jeunes évan-
gélisant sur les réseaux. Après je 
me suis rendu aux ateliers, Com-
ment se rendre disponible à l’Es-
prit-Saint pour la mission et Com-
ment exercer les charismes dans 

notre quotidien. Ce dernier atelier était plein de 
témoignages qui m’ont donné envie d’avancer 
dans l’exercice des charismes.

Enfin, nous sommes repartis vers Bordeaux 
après la messe dominicale, jour de la Sainte 
Thérèse de Lisieux, patronne des missions 
avec beaucoup de joie d’avoir pu partager ces 
temps de rencontres. » 

Frédéric

« J’ai été impressionnée par l’ambiance 
joyeuse, festive, la diversité des initiatives 
(plus d’une centaine d’ateliers, les tables 

rondes, les veillées…), les 
participants à l’esprit ouvert 
à toutes ces propositions et 
puis  l’accueil des bénévoles 
nombreux.
Beaucoup de jeunes 
étaient présents.
Dans l’atelier que j’ai suivi, 
Comment témoigner en 3 

minutes à la machine à café, lors des exer-
cices, les jeunes ont donné des témoignages 
vrais, spontanés. L’un d’eux nous a expliqué 
simplement comment sa vulnérabilité due à 
son autisme lui a fait rencontrer Dieu.
Il y a tant d’initiatives missionnaires dans 
l’Eglise, beaucoup que je ne connaissais pas ! 
Par exemple, ces bénévoles, influenceurs  sur 
les réseaux, qui donnent beaucoup d’eux-
mêmes  pour annoncer la bonne nouvelle… 
L’Esprit Saint est à l’œuvre ! » 

Annick



Autour de nous

Conférence Fabrice Hadjaj
Que signifie être riche?
L’avoir n’est-il pas le 
propre de l’homme ?
Une juste gratification 
d’un travail bien fait, ou au 
contraire un maître impi-
toyable ?

Venez entendre un pen-
seur audacieux sur ce un sujet central.

L’Association Familiale Catholique (AFC) 
de Bordeaux et Nord Gironde, et les Entre-
preneurs et Dirigeants Chrétiens (EDC) de 
Gironde sont heureux de vous inviter à la 
conférence de Fabrice HADJAJ, écrivain, 
philosophe.

Mardi 21 novembre à 20h00 à l’Athénée Mu-
nicipal de Bordeaux. Entrée libre, réservation 
obligatoire sur  afc33.org

Luminiscence
Luminiscence vous offre une plongée immer-
sive au cœur de la cathédrale Saint-André de 
Bordeaux.
Véritable voyage dans le temps, Luminiscence 
nous fait vivre expérience unique.

Les voix des choristes et l’orchestre résonnent 
dans l’espace sacré tandis que ses parois s’illu-
minent et se transforment comme par magie.

À travers ce spectacle visuel et musical à 
couper le souffle, les secrets de la cathédrale 
sont dévoilés.

Jusqu’au 17 dé-
cembre 2023
7 concerts live 
les 10, 11, 17, 24 
novembre
Réservation sur 
luminiscence.fr

 

Fête de la Saint-André 2023 : promulgation 
des paroisses nouvelles
Dans la continuité de la démarche synodale de 2016-2018, notre évêque, 
Mgr Jean-Paul James, a engagé le diocèse dans un projet pastoral intitulé 

« Paroisses missionnaires » afin de créer des paroisses nouvelles.
Les objectifs visés : Structurer le diocèse autour des trois axes discernés lors du synode 
(disciples du Christ ; disciples en communauté ; disciples en sortie)  et simplifier l’organisation 
du diocèse pour que l’annonce de l’Évangile soit toujours privilégiée. Chaque com munauté a 
été invitée au discernement en vue de la fondation de paroisses nouvelles dans le diocèse.

Le 30 novembre prochain, à l’occasion de la fête de la Saint-André, nous vivrons un temps 
fort diocésain qui marquera la pro mulgation des nouvelles paroisses.
Nous sommes tous conviés à 18h à la cathédrale Sainte-André (célébration à 18h30)

Veillée pour la vie
La fécondité au fil de la vie : comment Dieu nous parle à travers nos ainés ?

La Pastorale Familiale du diocèse vous propose de participer à une veillée de 
prière autour de ce thème, pour célébrer la place de nos ainés dans la société 
et redécouvrir le message qu’ils ont à nous donner. En présence de Mgr James, 
venez prier et écouter des témoins de son amour, à tous les âges de la vie !

Le vendredi 24 novembre à l’Eglise Notre-Dame 20h30-22h, suivi d’un temps d’adoration



Autour de nous

Le moment musical
Un vendredi par mois, Carmen Gloria Palma, violoniste, vous convie à un 
«Moment musical» à la chapelle de la Sainte-Famille.

Mélant musique, chants, récits et contes, Carmen propose un concert 
participatif où les auditeurs peuvent partager, s’ils le souhaitent, leurs 
impressions et ressentis, fruits de l’écoute des morceaux.

Dates : 6 octobre, 17 novembre, 12 janvier, 9 février, 5 avril, 3 mai, 21 juin 
à 17h30. Adultes et enfants sont les bienvenus !

Les soirées Familya
« Amour et sexualité, 
parlons-en à nos enfants ! »

Des ateliers pour mieux 
comprendre et mieux ac-
compagner son enfant sur 
le chemin de la Vie et de 
l’Amour.

Ce parcours de 4 ateliers est animé par So-
phie Thébaud, coach parental et éducatrice 
à la vie.

En novembre, 4 sessions le mardi soir pour 
les parents d’ados et 4 sessions le vendredi 
après-midi pour les parents d’enfants.

Pour les filles (15-18 ans)
Un atelier spécial lycéennes sur la théma-
tique de la vie affective !
L’objectif de cette journée est de permettre 
aux jeunes filles de mieux se connaître et de 
réfléchir à ce qu’est une relation 
amoureuse. Cet atelier propose 2 
temps d’échange mère-fille.

Date : 18 novembre, 9h-18h

Tout le programme des différents ateliers 
Familya se retrouve sur familya-bordeaux.fr

Exhortation sur sainte Thérèse de Lisieux, la 
grâce de la confiance
À l’occasion du 150eme anniversaire de la naissance de sainte Thérèse et du cen-
tenaire de sa béatification, le pape François lui rend hommage à travers cette 
exhortation apostolique, parue le 15 octobre, en mettant au coeur de sa ré-
flexion la confiance qui nous conduit à l’Amour divin, et il nous redit à quel point 
cette sainte peut être un modèle accessible à tous.

« Seule la confiance, et rien d’autre, il n’y a pas d’autre chemin pour nous 
conduire à l’Amour qui donne tout »

Vous pouvez retrouver l’intégralité du texte sur vatican.va/content/vatican/fr 
et sur le site de la paroisse.



Nous contacter

paroisse-talence.fr
contact@paroisse-talence.fr
05 56 80 54 32

Inscrivez-vous à notre newsletter 
depuis notre site internet

Suivez-nous sur les réseaux !

Eglise Notre-Dame, 1 bis place de l’église, 33 400 Talence
Chapelle Sainte-Famille, 10 rue Charles Gounod, 33 400 Talence N
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Whatsapp : envoyer un mail à 
communication@paroisse-talence.fr
Scannez ce QR Code

Messes dominicales
Samedi (messe anticipée)
18h - Notre-Dame

Dimanche :
10h30 - Sainte-Famille
10h30 - Notre-Dame
19h00 - Notre-Dame
(messe animée par les jeunes)

Messes de semaine
Mardi : 19h - Notre-Dame
Mercredi : 7h* - Notre-Dame
                    19h - Sainte-Famille
Jeudi : 9h* et 19h - Notre-Dame
Vendredi : 19h - Notre-Dame
Samedi : 11h30 - Notre-Dame

24h d’Adoration
Vendredi : 12h-19h - Notre-Dame
Samedi : 10h30-11h30 - Notre-Dame
Entre 19h et 10h30, accès réservé aux 
inscrits. Nous avons besoin d’adora-
teurs : vous pouvez vous inscrire par 
mail à adoration@paroisse-talence.fr

Permanence du Père 
Eric Jacquinet
Tous les jeudis* de 17h30 à 19h au 
presbytère

Permanence d’accueil 
AU PRESBYTÈRE
Mardi, vendredi : 10h-12h 
Jeudi : 10h-12h et 16h30-18h30
Modification possible des horaires pendant les va-
cances scolaires. 

AU PAVILLON DE LA SAINTE-FAMILLE
Du mardi au vendredi : 14h-18h*

SUR LE PARVIS DE NOTRE-DAME
Mercredi : 10h-12h*

Adoration-confessions
Mardi : 18h-19h - Notre-Dame
Mercredi : 18h-19h - Sainte-Famille
Jeudi : 18h-19h - Notre-Dame
Vendredi : 18h-19h - Notre-Dame
Samedi : 10h30-11h30 - Notre-Dame

Horaires paroissiaux

* Hors vacances scolaires


